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Situé au cceur du Mont Boron, dans un quartier résidentiel prisé de
Nice, ce superbe appartement d'une superficie d'environ 140 m2 offre

un cadre exceptionnel. Avec ses 3 belles chambres et son grand salon,

il vous offre une vue panoramique imprenable sur Nice et la baie des

AL BRIELL

Anges.L'appartement, doté d'une hauteur sous plafond remarquable,
présente également un grand bureau, idéal pour travailler dans un
cadre relaxant tout en profitant d'une vue somptueuse. Vous pourrez
vous immerger dans un espace harmonieux ou le confort et I'esthétique

se marient parfaitement.De plus, un parking fermé pour ...

Located in the heart of the Mont Boron, in a prestigious residential area of Nice, this
superb 140 m2 flat offers an exceptional setting. With its 3 bedrooms and large
living room, it offers breathtaking panoramic views over Nice and the Baie des
Anges.The flat also features a large office, ideal for working in a relaxing setting
while taking in the sumptuous views. You'll be able to immerse yourself in a
harmonious space where comfort and aesthetics are perfectly combined.What's
more, a closed parking space for one car is included with the flat, offering you

convenience and peace of ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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